



Die Schüler waren beim Staffelfahren hautnah an der Strecke dabei.



Nino Schurter sicherte dem Schweizer Team das erste Gold vor heimischer Kulisse.

VIEL BESSER ALS SCHULE

Die Schulkinder der Region erlebten zum Auftakt der Mountainbike-WM die erste Schweizer Goldmedaille live mit

Von Nicole Trucksess

Sonne, unterrichtsfrei und eine emotionale Eröffnung der UCI-Mountainbike-Weltmeisterschaft – so gefällt den Schülerinnen und Schülern der Schule Vaz/Obervaz der

Schultag. Zum Auftakt der UCI-Mountainbike-Weltmeisterschaft am Mittwoch ging es statt in die Schule zum Veranstaltungsgelände an der Talstation der Rothornbahn.

Aufgeregt verfolgten sie die Eröffnung der WM, an der auch Schülerinnen und Schüler der Schulen Lantsch/Lenz und Churwalden teilnahmen, klatschten bei der Vorstellung der teilnehmenden Nationen mit den Sportlern ab und fieberten am Streckenrand mit dem Schweizer Staffelfahren mit. Das Dauwendrücken und Anfeuern hat geholfen: Vor heimischer Kulisse holten Filippo Colombo, Alexandre Balmer, Sina Frei, Jolanda Neff und Nino Schurter die erste Schweizer Goldmedaille im Cross-Country Team-Relay vor dem deutschen Team mit Leon Kaiser, Elisabeth Brandau, Maximilian Brandl, Ronja Eibl und Manuel Fumic. Bronze sicherte sich das Team aus Dänemark.

An der anschliessenden Siegerehrung wurde es für vier Schülerinnen der Oberstufe Lenzerheide noch einmal ernst: Sie durften an der Siegerehrung helfen und waren hautnah dabei, als sich das Schweizer Goldteam die Siegertrikots überstreifte.

Mehr Bilder unter [facebook.com/RedaktionNovitats](https://www.facebook.com/RedaktionNovitats)

Anzeige

Mobilität sinnvoll ergänzen

Velo ergänzt unser Verkehrssystem - Mehr Sicherheit dank Velowegen - Sport und Tourismus profitieren



Jolanda Neff
Mountainbike-Weltmeisterin



Matthias Aebischer
Präsident Pro Velo Schweiz
Nationalrat, SP



Thierry Burkart
Vizepräsident Touring Club
Schweiz, Nationalrat, FDP



Stefan Engler
Ständerat, CVP



Andreas Züllig
Präsident hotelleriesuisse
Hotel Schweizerhof, Lenzerheide



Fabian Cancellara
Olympiasieger und Weltmeister



Nino Schurter
Olympiasieger und Weltmeister



Martin Candinas
Nationalrat, CVP



Silva Semadeni
Nationalrätin, SP

23. Sep.
2018



Bundesbeschluss Velo



PRO VELO

[bundesbeschlussvelo-ja.ch](https://www.bundesbeschlussvelo-ja.ch)